

## BOLETÍN No. 172

- Concluyó pre-registro de admisión a bachillerato con la suma de 1 mil 950 aspirantes.
- Aspirantes a nivel licenciatura deben recordar que tienen que imprimir el pase de ingreso al examen de diagnóstico antes del 19 de mayo.

Fueron 13 mil 45 los aspirantes registrados al proceso de admisión a nivel bachillerato y licenciatura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, los cuales buscan ocupar uno de los 4 mil 445 espacios en 63 carreras ofertadas o alguno de los 1 mil 395 del Centro de Educación Media, por lo que la Institución podría alcanzar una cobertura educativa global cercana al 45 por ciento.

Después de que se amplió cuatro días el periodo de pre-registro de admisión a nivel bachillerato, a solicitud de los aspirantes, se acumuló un total 1 mil 950 solicitudes, por lo que en el caso de educación media superior se podría llegar a dar cabida de hasta un 71.5 por ciento de la demanda.

Con el término de esta primera fase del proceso de selección para el bachillerato de la UAA, los aspirantes harán entrega de la documentación requerida para, posteriormente, presentar el examen de admisión EXCOBA el 26 o 27 de mayo, de acuerdo al pase que les será entregado, mientras que el 2 de junio presentarán el examen de diagnóstico de inglés.

Por su parte, los aspirantes a nivel licenciatura deben recordar que deben imprimir el pase de ingreso al examen de diagnóstico de la Institución antes del 19 de mayo, cuyo resultado corresponde al 50 por ciento de la ponderación que determinará su posición para ocupar alguno de los espacios en la carrera de su elección. La presentación de dicha evaluación se llevará a cabo el 19 ó 20 de mayo, según se indique en el pase mencionado.

Finalmente, el 23 de junio serán publicados los resultados de admisión, tanto para nivel bachillerato como para nivel licenciatura, en la página electrónica de la Institución, [www.uaa.mx](http://www.uaa.mx), así como en los principales medios de comunicación de la entidad; por lo que la Autónoma de Aguascalientes desea el mayor de los éxitos a los más de 13 mil aspirantes que desean formar parte de la comunidad educativa más grande y trascendente en la entidad.

